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Abstract (en)
The connection system comprises heating bodies (2) which are fixed to the walls of a room (1) having plastics pipe distributors (3) built into a
delivery (4) and return (5) pipe arrangement. A pipe distributor is allocated to each heating body and connection pieces (6) with two parallel curved
pipe sections (7) join the feed connection (8) and the return connection (9). Metal valve blocks (10) are inserted between the connection pieces and
the heating bodies. Additional connection unions (20) on the pipe distributor define a through-passage channel (16).

Abstract (de)
Hauptbauelemente des als Zweirohrsystem ausgebildeten Anschlußsystems für an Raumwänden (1) befestigte Heizkörper (2) sind Rohrverteiler
(3) aus Kunststoff, die in eine Vorlaufleitung (4) und eine Rücklaufleitung (5) eingebaut werden, wobei jedem Heizkörper (2) ein Rohrverteiler
(3) zugeordnet wird, Anschlußrohrstücke (6) mit jeweils zwei parallelen Rohrbögen (7) aus Kunststoff zur Verbindung des Vorlaufanschlusses
(8) und des Rücklaufanschlusses (9) der Heizkörper (2) mit den Rohrverteilern (3) sowie Ventilblöcke (10) aus Metall zum Einbau zwischen den
Anschlußrohrstücken (6) und den Heizkörpern (2). <IMAGE>
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